
信じられません。 

あの元気な村尾が俺より先に逝くなんて、去年高村を亡くして次は俺の番と 

思っていたのに。 

一昨日の KOZOOM サロンで司会をやっている時もいちど村尾に連絡せねばと 

思っていた矢先の訃報だったのでショックは激しい。 

 

村尾・高村と私の三人組は高校一年の秋口から、旧制高校にあこがれて家に 

眠っていた黒いマントを引っ張りだして高下駄をはいて通学したりした。 

さすがに高津の校舎では高下駄はぬいで藁草履に履き替えたものです。 

寒い三学期も耐寒訓練と称して三人は頑張り通しました。 

 

高津山岳部としては 日持ちするドライフラワーを送ることにしました。 

 

いまごろ、あの世で高村が「村尾も来たか」と喜びあって酒でも飲んでいるかな。 
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